
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  60   del  25 Luglio 2017  

                         

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAI GRUPPI 
CONSILIARI “PROGETTO  SAN MARTINO” ED “ALLEANZA CIVICA 
PER SAN MARTINO” RELATIVA ALLA SORTE DELL’UFFICIO 
TRIBUTI DEL COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO       

      

       L'anno 2017 il giorno venticinque del mese Luglio alle ore 21:00, presso questa Sede 
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

N

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FEDERICA BELLEI 
GABRIELE GATTI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO:  INTERPELLANZA PRESENTATA DAI  GRUPPI  CONSILIARI  “PROGETTO  SAN 
MARTINO”  ED  “ALLEANZA  CIVICA  PER  SAN  MARTINO”  RELATIVA  ALLA  SORTE 
DELL’UFFICIO TRIBUTI DEL COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO                    

Il  Sindaco  cede  la  parola  alla   Consigliera  Maura  Catellani   che legge  l’interpellanza 
presentata  dal  Gruppo consiliare  “Progetto  San  Martino”  ed “Alleanza  civica  per  San 
Martino” relativa alla sorte dell’Ufficio Tributi del Comune di San Martino in Rio, nel testo 
che  viene allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A).

Il Sindaco: “Grazie Maura. Lo Statuto dell’Unione dei Comuni pianura reggiana prevede 
all'articolo  6  che  i  Comuni  partecipanti  possano  conferire  all'Unione  materie  di  loro 
competenza, fra le quali quella appartenente all’area di entrate, tributi e catasto. I tre 
Comuni hanno già conferito da tempo i Tributi in  Unione. Il nostro Comune lo farà dal 
1/01/2018 insieme ai Comuni di Fabbrico e Rolo, entreranno tutti e tre in quella data, che 
ancora non avevano trasferito il Servizio. Per noi, si rende necessario questo passaggio in 
modo  da  avere  l'impiego  ottimale  e  la  piena  valorizzazione  e  specializzazione  del 
personale. Da soli non riusciamo a portare il servizio alla massima efficienza. Conferendo 
i Servizi avremo una crescita professionale mirata alla specializzazione di incarichi precisi, 
avendo un ufficio centralizzato dove ogni operatore si specializzerà lavorando per tutti i 
Comuni per la sua parte di competenza, quindi si eviteranno i doppioni. Il lavoro di staff 
darà noi vantaggi rendendoci più efficienti ed efficaci nella compilazione degli avvisi di 
accertamento, nei riscontri di pagamento e sui solleciti. Proprio sul recupero all'evasione i 
Comuni di Rio Saliceto, Correggio e Campagnola hanno avuto segni tangibili di recupero 
da  quando  hanno  conferito  i  Tributi  in  Unione.  Un'unità  di  personale  sarà  ceduta 
all’Unione. Il front office rimarrà per almeno quattro giorni su San Martino, non ci sarà 
nessun problema di migrazione delle banche dati, in quanto usiamo lo stesso software 
dell'Unione. In caso di ferie e di malattia viene garantita l'apertura dello sportello e prima 
questo non era possibile. Concludo la mia risposta, forse è la parte che a te Maura sta più 
a cuore. La potestà delle decisioni sulle tariffe e la determinazione delle aliquote, sia 
quella di  disciplinare i  Tributi,  rimarrà in piena autonomia a San Martino, che meglio 
deciderà per il proprio territorio”

La  Consigliera  Catellani:  “Grazie  della  risposta,  sono  soddisfatta,  perché  hai  risposto 
completamente.  Chiaramente  non  condivido  la  scelta,  però  la  risposta  è  stata  data. 
Grazie”

Il Sindaco: “Grazie a te”

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA

Atto di Consiglio Comunale n.Error: Reference source not founddel  25 Luglio 2017 - Pag. 2 – COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO

pvf5552
Evidenziato




